

# 学校だより



川口市立元郷中学校

〒332-0003 川口市東領家 1-8-3

TEL 048-222-4143 FAX 048-225-3222

令和2年7月15日 第353号

<https://motogo-j-kawaguchi-saitama.edumap.jp>

## 「子どもは群れて育つ」

校長 高田 晶子

梅雨明けが待ち遠しい今日この頃となりました。各地の豪雨災害の発生により被災地に早々に駆けつけ、支援活動に携わってくださっている方々に、敬意を表します。改めて命を守ることの大切さを感じています。

本校でも、梅雨期の生活と「3密」を避けた対策を油断しないように、継続して行っていきたいと思います。



さて、学校では、どのようにしたら「3密」を避けながら教育活動が進められるのか、工夫が続いています。まず取り掛かったのは、授業の再開でした。進度が速いと感じた生徒もいたようですが、補習や個別対応をしながら授業は順調に日常を取り戻してきました。給食の時間は、残念ながら楽しい交流の時間にはできず、黙々と食べる時間になっています。部活動では、3年生が継続して参加する姿を多く目にし、有意義な時間の流れを感じます。

ところが、日常を取り戻してきたかのようなようですが、1年生は「元中生になる」こと、2年生は「先輩になる」こと、3年生は「元中の顔になる」ことについて、課題も見えてきました。進級したけど・・・、新しいクラスになったけど・・・、団結や協力という活動がないので、形だけの集団生活になってしまっているという声を聴きました。3年生との対談で分かってきたことです。

子どもの心身の成長を研究する、日本体育大学教授・野井真吾氏は6月の記事で次のように述べています。

「子どもは本来、群れて育つもの。言ってみれば『3密』の中で成長する。いまは身体的な『密』を回避しつつ、精神的な『密』をどうつくり出すか問われている。」

生徒たちは、現状を本当によく感じとっています。大人は理由づけもできますし、情報を収集する力もありますが、良かれと思っていることが子どもたちの心に寄り添っているかという、当てはまらないこともあります。時に子どもたちの声に耳を傾け、一緒に工夫した活動を考えていくことが、今の学校生活には大切だと考えます。

体育的活動や生徒会中心に、「3密」を避けた状態でできる全校での取り組みの計画が進行中です。

ご報告です。本校の卒業生の方から、消毒用のアルコールを寄贈していただきました。また、PTAからの「3密」対策に向けた活動費の援助など頂きました。本当にありがとうございました。

## 7月の行事予定

## 8月の行事予定

日	曜	行事	給食	日	曜	行事	給食
15	水		○	1	土	保護者会 3年・5組 9:00 2年 10:00 1年 11:00	-
16	木	期末テスト1日目	○	2日(日)~23日(日)及び 29日(土)~31日(月)は夏季休業日			-
17	金	期末テスト2日目	○				
18	土	木曜日課 弁当持参 部活動会議	-	3日(月)~21日(金)三者面談期間			-
19	日		-				
20	月		○	12日(水)~16日(日)閉庁日			-
21	火		○				
22	水		○	24	月	給食開始	○
23	木	海の日	-	25	火		○
24	金	スポーツの日	-	26	水		○
25	土		-	27	木		○
26	日		-	28	金	1学期終業式 3年実力テスト	○
27	月		○	29	土	夏季休業日	-
28	火		○	30	日	夏季休業日	-
29	水		○	31	月	夏季休業日	-
30	木		○	※行事予定は変更される場合もあります			
31	金	成績表配布	○				

### ◎自転車を利用する生徒のヘルメット着用をお願い

先日の部活動保護者会でもお知らせいたしましたが、平成30年度より川口市では、「川口市自転車の安全な利用の促進に関する条例」が施行され、保護者に向けて「生徒への交通安全教育」「ヘルメットを着用させること」などを行うように定めています。つきましては、生徒の安全を第一に考え、学校教育活動における自転車利用時にはヘルメット着用を推進してまいりますので、ご理解いただけますようお願いいたします。ヘルメットの仕様については①自転車用であること。②SG保障されているものとします。購入については保護者負担となります。インターネット等で購入しても構いません。推進するため学校でも販売いたしますのでご希望の方は学校にお問い合わせください。

### ◎スマートフォンなどのインターネット機器の使用について(お願い)

本来なら1学期に外部指導者を招いて情報モラル教室を実施する予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の影響で今年度中の実施が難しくなりました。スマートフォンなどのインターネット機器の普及やコミュニケーションサービスの発展にともない、SNS等を使って他者とコミュニケーションをとる機会が増えてきました。本校でも生徒の8割強がスマートフォンを所持している状況の中、毎年様々なトラブルが起きていることも事実です。各ご家庭でもう一度ルールを確認し、管理の徹底を図ってくださいますようお願いいたします。